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中
野
区
立
中
野
東
中
学
校
校
歌 覚 

和
歌
子 

作
詞 

木
下 

弦
二 

作
曲 

栗
田 

妙
子 

編
曲 

一 

今
ま
で
教
わ
っ
た
言
葉
の
数
は 

胸
の
奥
か
ら 

あ
ふ
れ
る
ほ
ど 

い
つ
も
本
当
に 

伝
え
た
い
こ
と
が 

言
葉
に
な
る
の
を 

待
っ
て
い
る
の
に 

 

手
探(

て
さ
ぐ)

り
で
さ
が
し
て
る 

こ
の
気
持
ち
に
つ
け
る
名
ま
え
を 

 

星
た
ち
の
下
で 

紡(

つ
む)

が
れ
た
歌
に 

朝
焼
け
の
向
こ
う
で 

呼
ん
で
い
る
声
に 

耳
を
す
ま
せ
て 

 

耳
を
す
ま
せ
て 

 

二 

地
球
の
ど
こ
か
で 

誰
か
が
今
日
も 

重
力
に
逆
ら
う 

羽
を
広
げ
る 

私
に
も
で
き
る 

そ
う
信
じ
て
る 

世
界
を
胸
に 

夢
を
か
た
ち
に 

 
 

 
 

 手
探
り
で
さ
が
し
て
る 

 

出
会
う
た
め
に 

生
ま
れ
た
仲
間
を 

 
 

 

こ
の
星
に
暮
ら
す
人
た
ち
の
歌
に 

旅
立
ち
を
告
げ
る
鳥
た
ち
の
声
に 

耳
を
す
ま
せ
て 

 

耳
を
す
ま
せ
て 

 
 
 
 

星
た
ち
の
下
で 

紡
が
れ
た
歌
に 

朝
焼
け
の
向
こ
う
で 

呼
ん
で
い
る
声
に 

耳
を
す
ま
せ
て 

今 
 

 
 

ラ
ラ
ラ
・
・
・
・
・ 

発行：第三中学校・第十中学校統合委員会 

このニュースは、「第三中学校・第十中学校統合委員会」における協議の状況について、保護者や

地域の皆様にお知らせするために発行しています。 

なお、統合委員会ニュースは、今号が最終号となります。 

 

 

 

 第１６回をもって、統合委員会の協議は終了しました。これ

まで統合に関する様々な事項にご協力いただき、ありがとうご

ざいました。４月には、いよいよ中野東中学校が開校します。

すばらしい学校となるよう、これからもご支援、ご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 

作詞を覚和歌子氏に、作曲を木下弦二氏に依頼していた中

野東中学校校歌が完成しました。歌詞は以下のとおりです。

歌詞の中には募集した「校歌の歌詞に入れたい言葉」もいくつか盛り込まれています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中野東中学校が開校します 

校歌が完成しました 

中野東中学校の校章 
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●委員からの感想や中野東中学校への期待など● 

 

・ 最初は会がまとまるのか不安だったが、皆で意見を出し合い検討してきたことの集大成として新

校が無事開校するので、良かったと思う。 

・ 毎回白熱した論議が交わされ、大変勉強になった。この統合のプロジェクトに参加させていただ

きうれしく思う。新校が中野の名門となることを祈念している。 

・ ４月に娘が新校へ入学するので、引き続き応援していきたい。 

・ 息子が三中2年生から中野東中3年生になる。閉校から開校という二つの学校をまたいで見る

という、なかなか出来ない貴重な体験になると思う。 

・ 地域の方々の学校と子どもを思う気持ちを、ありがたく感じた。今後も見守っていきたい。 

・ 新校が子どもたちのために良い学校になることを願う。十中跡地に建つ新校舎も見届けたい。 

・ 三中、十中への皆の母校愛をすごく感じた。今後も地域から新校を応援したい。 

・ 娘と息子が新校に入学予定。この学校に入って良かった、と思えるような学校になってほしい。 

・ 貴重な経験に感謝している。新しい時代の子どもたちに相応しい学校になることを願っている。 

・ 多くの方々の意見を伺えて貴重な体験になった。是非、より良い学校を作っていってほしい。 

・ 標準服検討部会にも出席したが、思いが反映された標準服になって良かった。 

・ 時間をかけて協議して、満足のいく学校を作り上げることができた。 

・ 十中の穏やかな校風を受け継ぎ、地域に愛される学校になってほしい。 

・ 大好きな十中と伝統ある三中が統合する。新校舎は安全面に配慮しながら、近代的なモデル校に

してほしい。 

・ 通学区域も広くなるので、大人同士も地域間で交流しながら新校の活動を支援できたらと思う。 

・ 通学が遠くなる生徒もいるが、魅力的な学校にして通いたくなるようにしてほしい。 

・ 良い学校になるよう、両校で協力していきたい。新3年生には、後輩たちを引っ張ってほしい。 

・ 特色ある優秀な学校が一緒になり、最高の学校になっていくと思う。 

・ 皆様の両校への愛情の深さを感じた。期待に応えられるような学校にしていきたい。 

・ 新校にとって、本当に大事なのはこれからだと思う。素敵な学校になることを願っている。 

・ 全国に誇れる立派な学校になるように、保護者と地域も一丸となって支えていきたい。 

・ 新校舎、校名、校章、標準服など多岐にわたり

検討して有意義な時間だった。熱い議論を経た新

校は、中野を代表する学校になると思う。 

・ 様々な意見を出し合った校名、校舎、標準服が

末永く地域の方々に愛されることを願う。 

・ 新校に期待する熱い思いは皆一緒だと思う。 

 良い学校にするために、応援していきたい。 

・ 広い通学区域の中で、地域が違えば住民の考え

も違う。それを一つにまとめるのが大変だった。

子どもたちのことを第一に考えて、引き続き新校

を皆で守っていきたいと思う。 

 

 

 

 

※ 統合委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編担当または教育委員会ホームページでご覧になれます。 

統合委員会の終了にあたって 

床・壁など、きれいに改修された普通教室 

中野東中学校の校旗と統合委員会委員 


